

学力向上対策室だより

R6
7月

～ステキがいっぱい！笑顔いっぱい！～

ステキな姿がたくさん！

6月発行号でお知らせしました、「KIRAMEKI☆SUTEKI泉南っ子」に、市内小中学生からたくさんの応募が集まりました。と、いうことで今回は、

KIRAMEKI☆SUTEKI泉南っ子

だいじゅっぴょう
大発表スペシャル！

紙面の都合で少しの紹介になりますが、KIRAMEKI☆SUTEKI な泉南っ子の姿を紹介
します！！（子どもたちのめざす「泉南っ子日本一宣言」の5つの姿はこちら→）

てつぼうでまえまわりが
できなかったときに
さいごまでがんばった
小学1年生

みんなにやさしくて
えがおで元気を
ふりまいてくれる
ところです
小学4年生

シャボン玉の文字は
黒文字：自薦
カラー文字：他薦 です

やさしいことばを
かけてくれるし、
いつもえがおです
小学2年生

じゃんけんの勝率に
ついて研究し、
研究レポートを提出し、
勝率の仮説を証明した
中学3年生

英検頑張って
三級合格して
次 準二級に
頑張ってるところ！！
中学3年生

朝来たら
「おはようございます」と
元気いっぱい
言ってます
小学4年生

苦手な事を
あきらめないで、
将来のために
頑張った
小学5年生



お父さんが
たんしんぷにんで
いなくて寂しいけど
ほぼ毎日習い事を
頑張ってます
小学4年生

私は挨拶をしたら
世界中の人たちと仲良
なれる。と思ったので
挨拶をがんばっています
小学3年生

学校のみんなで
「チャレンジツリー
～できた！！の木を
育てよう～」に
取り組んでいます！
小学校児童会

昆虫の事なら
元高校教諭の
田中先生と何時間でも
話せます
家で20種類
184匹飼ってます
小学4年生

低学年、中学年の子が
こけて怪我していたのを
見かけたら保健室に
連れて行ってあげます
小学6年生

困ってる人を
助けているところが
素敵です
小学5年生

やる事はやる
がんばる時はがんばる
いつも私は
すごいな～と思います
小学6年生

おもいを
ちゃんと
伝えている
小学2年生

科目の中で特に、
算数を、頑張っていると
思います
むずかしい計算を
やっているんで頑張っている
と思いました
小学3年生



自分も大好き！友達も大好き！
みんなとってもきらめいています！ステキです！
泉南市には、こんなにステキな泉南っ子たちが
たくさんいます！！

泉南市教育委員会 教育部 学力向上対策室
〒590-0505 大阪府泉南市信達大苗代374-4
TEL : 072 (483) 3673

花笑み
sennan